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DE SAINTE-THÉRÈSE-DE-LISIEUX 

 

 

CONSEIL DE QUARTIER DE SAINTE-THÉRÈSE-DE-LISIEUX 
 

Procès-verbal de la 3e assemblée tenue le lundi 17 mars 2025, à 19h00 au 

Centre de loisirs La Sablière, 56 rue Bertrand, Québec, QC, G1B1H7 

● PRÉSENCES : 

M. Alain Beaudoin   Administrateur coopté (2025) 
M. Yanick Beaudoin   Administrateur coopté (2025) 
Mme Nancy Beaupré  Secrétaire (2025)  
M. Philippe Chiasson  Vice-Président (2025) 
Mme Alla Mitriashkina  Administratrice (2025) 
M. Marcel Pépin   Administrateur coopté (2025) 
Mme Marie-Claude Rousseau Administratrice (2026) 
M. Denis Savard   Président (2025) 
Mme Élisa Verreault  Trésorière (2026) 
 
M. Jean-François Gosselin Conseiller municipal du district de Sainte-Thérèse-de-Lisieux 

● ABSENCE : 

● IL Y A QUORUM   

● AUTRES PRÉSENCES : 

M. Dave G. Pelletier Conseiller en consultations publiques, Service de l’interaction citoyenne 
 

 

Outre les personnes mentionnées ci-dessus, 4 personnes assistent à l’assemblée. 
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   SAINTE-THÉRÈSE-DE-LISIEUX 

Projet d’ordre du jour 

3e ASSEMBLÉE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Le lundi 17 mars 2025, à 19h00 

Centre de loisirs la Sablière, grande salle 

156, rue Bertrand, Québec, QC G1B 1H7 

 
25-03-01  Ouverture de l’assemblée ordinaire  19h00 
 
25-03-02  Lecture et adoption de l’ordre du jour  19h02 
 
25-03-03  Adoption du procès-verbal de l’assemblée ordinaire du 
     Lundi 17 février 2025    19h05 
 
25-03-04  Période réservée au conseiller municipal  
  M. Jean-François Gosselin  19h10 
 
25-03-05  Dossier du Conseil de quartier  19h35 

● Suivi aux procès-verbaux  
● Résolution pour appuyer la demande du CQ de Vanier  

pour le transport en commun 
● Demande de subvention pour le projet sur la biodiversité 

présence au sommet du Plan d’Urbanisme et de Mobilité 
le 27 mars 2025 

● Planification de l’AGA (rapport annuel, états financiers, dépliant,  
dépense pour la publication dans le journal Ici l’info) 

● Sujets d’intérêt 
● Trésorerie 

 
25-03-06 Période de questions et commentaires du public 20h15 
 
25-03-07 Correspondance     20h30 
 
25-03-08 Divers        20h40 
 
25-03-09 Levée de l’assemblée     21h00 
      
Note : L’horaire est à titre indicatif et peut être sujet à changement en fonction des discussions. 

Interlocuteur privilégié de la Ville, le conseil de quartier a pour mission de permettre aux citoyens d’exprimer leurs opinions et leurs besoins 
à l’égard de questions qui concernent leur quartier, notamment en ce qui a trait à l’aménagement du territoire, l’aménagement des 
propriétés municipales, la vie communautaire et la sécurité publique. 

Calendrier des rencontres, ordres du jour et procès-verbaux : https://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/participation-
citoyenne/conseils_quartier/saintetheresedelisieux/index.aspx  

 

https://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/participation-citoyenne/conseils_quartier/saintetheresedelisieux/index.aspx
https://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/participation-citoyenne/conseils_quartier/saintetheresedelisieux/index.aspx
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Procès-verbal 

 

1. Ouverture de l’assemblée 

Le président, M. Denis Savard, souhaite la bienvenue à tous les gens présents. 

  

2. Lecture et adoption du projet d’ordre du jour 

Le président fait la lecture de l’ordre du jour.  L’ordre du jour est proposé par M. Denis 
Savard et secondé par M. Yanick Beaudoin. 

3. Adoption du procès-verbal de l’assemblée du conseil d’administration du 17 février 
2025 

Quelques coquilles ont été corrigées. M. Marcel Pépin transférera le PV à M. Dave Pelletier 
pour que le PV soit mis en ligne.  L’adoption du procès-verbal est proposée par Mme Marie-
Claude Rousseau et secondée par Mme Élisa Verreault. 

4. Période réservée au conseiller municipal M. Jean-François Gosselin 

● M. Gosselin nous informe que le tournoi de golf des Chevaliers de Colomb aura lieu le 
7 juin 2025.  Ils sont à la recherche d’un président d’honneur pour le tournoi. 

5. Dossier Conseil de Quartier 

● Suivi aux procès-verbaux 

Un Powerpoint sera préparé pour l’AGA par Mme Marie-Claude Rousseau et M. Denis 
Savard pour présenter ce que nous avons réalisé depuis nos débuts.  Mme Alla Mitriashkina 
et Mme Élisa Verreault s’occuperont de la partie budget. 

Un dépliant sera distribué dans les foyers entre le 21 et 29 mars 2025 ceci ayant pour but 
d’inviter les citoyennes et citoyens à notre prochaine rencontre en avril et s’impliquer dans le 
quartier. 

L’image de marque ne sera pas disponible pour le dépliant.  

 

● Résolution pour appuyer la demande du CQ de Vanier pour le transport en 
commun 

Résolution 25-CA-23 
 
Il est résolu que le CQ de Ste-Thérèse-de-Lisieux appuie la proposition de la création d’une 
Table de Concertation sur le Transport en commun initiée par le CQ de Vanier.  Aucun vote 
n’est demandé.  Adopté à l’unanimité. 
 

● Demande de subvention pour le projet sur la biodiversité 
 

Une subvention de 4000$ est disponible pour un projet.  Nous avons 18 mois pour la 
réalisation de ce dit projet.  Malheureusement l’échéancier est trop serré (2 semaines, 
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fin mars) pour déposer un projet.  De plus, dans notre Plan d’action 2025 nous 
n’avions pas prévu de réalisation pour un projet sur la biodiversité.  Nous laissons 
passer cette subvention et nous réfléchirons à un futur projet pour la prochaine année. 
 
● Présence au sommet du Plan d’Urbanisme et de Mobilité le 27 mars 2025 

 
Mme Marie-Claude Rousseau représentera le CQ au sommet.  Il aura lieu au Centre de 
Foire de Québec. 
 
 

● Planification de L’AGA (rapport annuel, états financiers, dépliant, dépense pour 
publication dans le journal Ici l’info) 
 
M. Denis Savard sera le porteur de dossier pour le rapport annuel. Mme Élisa 
Verreault a rédigé les grandes lignes pour le rapport annuel.  Il reste à peaufiner les 
idées. 
Mme Marie-Claude Rousseau fera un Powerpoint pour présenter aux citoyens et 
citoyennes présents lors de l’AGA du 14 avril. 
Quelques idées : La présence de certains membres à des comités de la Ville, les 
dépenses, les consultations publiques, les résolutions, les présentations de divers 
organismes, etc. 
 

 

● Sujets d’intérêt 
 
M. Yanick Beaudoin nous informe que la résolution RÉSOLUTION 25-CA-22 sur la 
revitalisation du Boul Louis XIV adoptée en janvier a été bien reçue dans d’autres 
comités et conseils de quartier.  Ainsi le CQ de Neufchâtel Est et le CQ des 
Jésuites ont également adopté une résolution sur la revitalisation de Louis-XIV.  La 
table de concertation vélo s’en réjouit et appuie ces résolutions. 
 
M. Yanick Beaudoin nous informe que Accès transports viables organise une 
activité le 31 mai.  Cela consiste à faire rejoindre 3 trajets (est-ouest-nord) de la 
ville de Québec pour se rejoindre au centre de la ville soit à Pointe-aux-Lièvres.  
Toute la population sera invitée à y participer. 
 
Mme Élisa Verreault se questionne sur la possibilité de faire un kiosque au Maxi 
sur Louis-XIV.  Ceci ayant pour but de faire connaître le CQ.  Cela permettrait 
aussi au CQ d’avoir le pouls de la population concernant la quartier 5-1. 
 

● Trésorerie 
Mme Élisa Verreault nous informe qu’elle a déposé un document sur Google 
Workspace pour que nous y indiquions les dépenses que nous faisons au fur et à 
mesure.  Ainsi aucun oubli ne sera fait. 
  

6. Période de questions et de commentaires du public 

Aucun commentaire du public 
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7. Correspondance 

Nous n’avons reçu aucune correspondance. 

8. Divers 

Mme Nancy Beaupré nous informe qu’elle quitte le CQ Sainte-Thérèse-de-Lisieux à la fin de 
son mandat.  Il faudra désigner une autre personne pour la remplacer comme secrétaire. 

 

9. Levée de l’assemblée 

L’ordre du jour étant épuisé, sur une proposition de M. Denis Savard, secondée par Mme 
Nancy Beaupré, la séance est levée à 20 h 45.  

La prochaine séance aura lieu le lundi 14 avril 2025 à 19h00 au Centre de loisirs La Sablière, 
56 rue Bertrand, Québec, QC, G1B1H7 
 
Denis Savard 
Président 

 Nancy Beaupré 
Secrétaire 
 
 

 


